
第３回 運営委員会だより 

開催日 令和５年 6月２７日 

場所 会議室 

 

<校長先生より> 

 早いもので運動会から１か月が経ちました。本年度は校舎の第１期改修工事が夏から秋にかけて行わ

れる関係から、春の運動会となり、保護者の方々には大型連休後から始まった練習におけるご支援およ

び当日には大きなご声援をいただき、誠にありがとうございました。また、リボンの色による参観の優先

にもご協力をいただき、重ねてお礼申し上げます。来年度も、校舎の第２期改修工事の影響により、本年

度と同じ時期に運動会を開催する予定ですので、ご承知おきいただければ幸いです。 

また、６月１２日（月）から、水泳指導が始まりました。雨や気温の影響もあり、なかなかプールに入

ることができない日もありましたが、ようやく本格的な実施にこぎつけることができました。水に入っ

た後はかなり疲れが溜まりますので、水泳指導があった日には身体を早めに休めることができるように

ご配慮いただけると助かります。中学年以上の子供たちにとっては、新型コロナウイルス感染症対策の

観点から、水泳指導を行うことができなかった時期もあり、水の中で遊んだり、泳いだりする経験が少な

い状況があります。各学年で段階的にスモールステップでの指導を行い、安全に十分配慮した上で、水に

対する恐怖心や抵抗感を少しでも軽減できるようにしていきたいと考えております。 

 さて、先週は２泊３日間で６年生が日光移動教室に行ってきました。初日と２日目は天気にも恵まれ、

日光東照宮、華厳の滝の見学、戦場ヶ原のハイキングなど予定どおりに実施することができました。３日

目は残念ながら朝から雨に見舞われ、日光江戸村では傘をさしながらの見学となってしまいましたが、

グループで忍者修行の体験をしたり、昼食をとったりと、雨をいとわずに楽しもうとする姿が見られま

した。学校への到着が予定よりも遅くなってしまい、保護者の皆様にはご心配をお掛けしました。 

 １学期も残り１か月弱となり、まとめの時期になりました。今週末には学校公開と引き取り訓練を行

います。ご多用とは存じますが、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

<副校長先生より> 

暑い中、ありがとうございます。 

すぐーるでの出欠・遅刻連絡につきまして、ご協力ありがとうございます。担任だけでなく、養護教諭

や管理職も即座に情報を共有できるので、大変有効に活用させていただいております。引き続き、よろし

くお願いいたします。 

八小なつまつりやラジオ体操のご準備、会行事のご準備、会費の集金など、いろいろと進めていただい

ていると思います。ありがとうございます。 

 1学期は、運動会、音楽鑑賞教室、日光移動教室、心の劇場などありました。水泳指導も始まっていま

す。残念ながら、5年生の田植えですが、水路の工事の関係で中止となりました。14日には 4年生がひな

せニッセイ劇場、夏休みには野外体験教室があります。これから、1学期のまとめの時期に入ってきます。

子供たちには、自分たちの成長を振り返りながら自信につなげてほしいなと思います。 

さて、大規模工事についてです。夏休みを中心に、１F照明の LED化、外壁改修、屋上防水、体育館改



修などを行います。これから足場を組んで工事を進めていきます。7月 1日（土）土曜参観も、校庭で工

事をしている状況だと思われます。この日、後ですぐーるでお知らせしますが、引き取り訓練もあること

から自転車での来校はできません。また夏休み中ですが、基本的には校舎１F立ち入ることができません。

ラジオ体操以外では校庭も入ることはできません。校舎への入り口は、プール非常扉からプール更衣室

前を通り、給食室横の階段から２F、３F へ上がるという変則的なものとなります。個人面談の際には、

１Fは使用せず、２F、３Fの教室を使用することになりますし、２Fには１Fの物品が置かれている状態

となります。大変なご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力お願いします。 

 

 

 

<報告事項とお知らせ> 

 

■渉外 

・5/16運営委員会出席 

……会計監査役、学校評議委員の該当保護者名を副校長へ報告 

……校庭開放用遊具の点検の実施（ライトの電池交換） 

・5/24会行事の日程検討(10/29AM開催に決定) 

・5/26国立市立小中学校 PTA会長等協議会出席 

・5/31第２回運営委員会だより原稿チェック 

・6/2評議委員選出についての問い合わせ対応 

・6/29国立市立小中学校長 PTA会長等会連絡会出席予定 

・渉外委員の各担当および、自主活動のバレーボール部について 

……バレーボール部の活動あり、部員募集中です！ 

 

 

■書記 

・6/5第２回運営便りを学校 HP掲載、すぐーるにて配信 

 

 

■会計 

・6月 7日、8日父母の会費集金および入金 

 

 

■給食 

・5月 3年生へ給食アンケート実施＆回収 

・6/６（火）学校給食 献立作成委員会出席 

・6/16（金）物資納入登録業者 選定委員会出席 

 



■育成 

・5月 20日（土）環境浄化協議会総会に出席 

・6月 2日（金）自転車教室に参加 

……大雨だったため体育館で開催 

・6月 10日（土）第１回育成会定例会に出席 

 

 

■環境整備 

〈ピーポくんの家〉 

・「ピーポくんの家」校外協力者様への挨拶回りと書類の配布 

・校内協力者様への書類を配布 

・協力者様の名簿と地図を作成、市役所に提出 

・6/20 「ピーポくんの家」取り組みに係る市の支援事業説明会に出席 

 

 

■行事委員 

・5/16運営委員会に出席、行事活動費 9万円いただきました 

・5/18第３回行事委員会出席 

・5/23ラジオ体操のポスター作りをしてくれる子を募集しました 

        夏祭りのお手伝いをしてくれる子供実行委員を募集しました（小 6対象） 

・6/8第 4回行事委員会出席 

・6/10育成会の第１回定例会に出席 

          育成会から、協力金 5,000円いただきました 

・6/15第 5回行事委員会出席 

 

 

 

◎承認、協議事項 

■渉外 

・会行事内容、予算検討 

……10月 29日（日）AMに親子参加型のサックス四重奏鑑賞会を実施予定 

……詳細は 2学期の保護者会にてお知らせ予定 

……演奏者への支払いのため予算 60,000円（15,000円×４名） 

⇒承認 

 

 

■会計 

・223世帯×1000円、先生 19名×900円 



合計 240100円の収入あり。 

（※さくら学級未収分および 1家庭を除く） 

・6月 10日、育成会より 5,000円の寄付を頂いたと行事委員会より報告あり。 

（※領収証発行済み） 

 

 

■給食 

＜試食会について＞ 

・新しい給食センターにて 12月のはじめで試食会を検討していることをご承認いただきたい

です。 

（2学期の終わり頃なら試食会対応可能という給食センターのお話しから） 

※日程、開催場所等は、行事などがないところで学校と相談の上、追って検討（2学期、12月

頃を希望） 

⇒承認  

 

……開催場所は、新しい給食センターでも学校でも問題ない。給食委員と学校とで相談。 

（参考）今後の動き 

・10月初め 

 ①給食センターへ相談 

 ②会議室空き状況聞く 

 ③給食委員 4人のスケジュール調整 

 

 

■書記・育成・環境整備 

特になし 

 

 

 

 

 

 

 

◎学校生活の身近な問題・疑問等ありましたら、意見箱または運営委員に直接お声がけください。 

 

八小父母と教師の会 

令和 5年度 第４回運営委員会 9月 19日（火）１０：００～ 


